

**DECLARACION DE HONDURAS EN LA 5 REUNION DE
ESTADOS PARTE, CONVENCION DE MUNICIONES EN
RACIMO (5MSP-CCM) CELEBRADA EN EN SAN JOSE,
COSTA RICA , EL DIA MIERCOLES 3 DE SEPTIEMBRE
DE 2014.**

SR PRESIDENTE,

LA DELEGACION DE HONDURAS DESEA EXPRESAR SU AGRADECIMIENTO AL PUEBLO Y GOBIERNO DEL HERMANO PAÍS COSTA RICA POR SU CALIDA HOSPITALIDAD COMO PAIS ANFITRIION DE ESTA QUINTA CONVENCION MUNDIAL SOBRE LAS MUNICIONES EN RACIMO, ADEMAS, HACER ACOPIO DE LA POPULAR EXPRESION TICA "PURA VIDA" COMO RESPETO QUE LE TIENEN A LA VIDA Y COMO SINONIMO DE "MUCHOS EXITOS" DURANTE EL AÑO QUE EJERCERA LA PRESIDENCIA DE ESTA CONVENCION. AGRADECIMIENTO EXTENSIVO AL PNUD.

SR PRESIDENTE,

MI PAIS HONDURAS, HA SIGNADO SU COMPROMISO POLITICO EXPRESADO CON SU ADHESION Y RATIFICACION A ESTA QUINTA CONVENCION Y SE SUMA A LAS EXPRESIONES DE SOLIDARIDAD Y OTRAS LLENAS DE BUENAS INTENSIONES DE LAS HONORABLES DELEGACIONES QUE ME HAN PRECEDIDO EN LA PALABRA.

HONDURAS, DISPONE Y PONE A LA ORDEN DE ESTA QUINTA CONVEVCION SU CALIFICADO RECURSO HUMANO ESPECIALIZADO PARA COMBATIR Y ELIMINAR ESTA AFRENTA A LA VIDA DEL USO INDISCRIMINADO DE LAS BOMBAS DE RACIMO Y LAS MINAS ANTI PERSONALES, Y ABOGA POR SU PRESCRIPCION MUNDIAL.

HONDURAS, SE SUMA A LOS ESFUERZOS DE COOPERACION PARA QUE ESTA QUINTA CONVENCION ALCANCE SUS PROPUESTOS OBJETIVOS,

HONDURAS, VALORA GRANDEMENTE LA OPORTUNIDAD DE PARTICIPAR ACTIVAMENTE PARA EVITAR EL INSOPORTABLE SUFRIMIENTO QUE CAUSAN LAS MUNICIONES EN RACIMO,

HONDURAS, SE SUMA A LOS PAISES QUE JUNTO A LA CRUZ ROJA Y LA MEDIA LUNA INTERNACIONAL Y LOS OTROS ORGANISMOS INTERNACIONAL COMO LA ONU Y LA OEA Y SUS ORGANOS PERTINENTES Y OTRAS ORGANIZACIONES INDEPENDIENTES QUE TIENEN LA HUMANITARIA MISION DE PROTEGER LA VIDA Y LA DIGNIDAD DE LAS VICTIMAS DE LOS

CONFLICTOS ARMADOS, INSTITUCIONES QUE MUCHAS VECES HACEN MAS POR EL BIEN DE LA HUMANIDAD QUE LOS MISMOS ESTADOS PARTE. ASI COMO TAMBIEN ASISTIR A ESTAS VICTIMAS, QUE EN LA MAYORIA DE LOS CASOS SON VICTIMAS CIVILES INOCENTES.

FINALMENTE SR PRESIDENTE,

LAS OPORTUNIDADES DE PROSCRIBIR Y EVITAR FATALES E INDESCRIPTIBLES INJUSTICIAS Y SUFRIMIENTOS HUMANOS NO SUELEN ABUNDAR, POR LO QUE HONDURAS COMO PAIS PARTE DEL SISTEMA DE INTEGRACION CENTROAMERICANO (SICA) INVITA A TODAS LAS DELEGACIONES DEL MUNDO AQUÍ PRESENTES A SOLIDARIZARSE Y SUMAR SU VOLUNTAD POLITICA Y ACCIONES CONCRETAS, Y LOS ESFUERZOS HUMANITARIOS NECESARIOS CON EL PROPOSITO DE ELIMINAR, DE PROSCRIBIR PARA SIEMPRE EL USO DE LA BOMBAS DE RACIMO, TAL COMO ESTA SUB REGION DEL MUNDO EN AMERICA LO HA HECHO CON SENSATEZ COLECTIVA.

CONSEQUENTE CON ESTA OPORTUNIDAD, HONDURAS IMPULSA LA INICIATIVA DE OTROS PAISES AQUÍ PRESENTES A QUE ESTGMATIZEMOS INTERNACIONALMENTE EN NUESTRAS LEGISLACIONES INTERNAS EL USO Y FABRICACION DE ESTAS ARMAS QUE , AUN DESPUES DE FINALIZADO UN CONFLICTO BELICO SIGUEN MATANDO VICTIMAS INOCENTES.

MUCHAS GRACIAS SR PRESIDENTE.

LUIS VELASQUEZ

DELEGADO DE HONDURAS